



Urgen diputados federales del PAN una estrategia económica para combatir la inflación

Ante las condiciones económicas que vive el país, donde se ha registrado la inflación más alta en los últimos 20 años, cercana al 8%, los diputados federales de Acción Nacional, urgieron al gobierno federal a implementar una verdadera estrategia que respalde a las familias mexicanas, ante los altos costos de los productos de la canasta básica, por lo que anunciaron, además que buscarán recursos en el presupuesto del 2023 para la emergencia económica.

<https://www.informaoriente.com.mx/politica/urgen-diputados-federales-del-pan-una-estrategia-economica-para-combatir-la-inflacion.htm>